

Der erste Abend

„Darf ich bitten“ fragte ich
und fing ihr erstes Lächeln ein.
Vertraut berührten Hände sich.
Sie schienen sich nicht fremd zu sein.

Schwebend fast, wie einstudiert
durchkreisten wir beschwingt den Saal.
Mal ich und mal hast du geführt.
Das Füßeln war mir schier egal.

Stimmenklang und Wortgefühl,
Sympathie und Herzenswarm
führt uns durch das Tanzgewühl
ein Abenteuer Arm in Arm.

Gäb es jenen Abend nicht
mit diesen Glückesstunden,
gäb es dann ein weit'res Licht,
wo wir uns sonst gefunden ???

© **Jens Luka**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)